

しみずっこ新聞

平成28年2月発行 第72号 清水学園付属幼稚園

作品展の前日、何気なく職員室の窓を見ていると、なにやら白いものがちらちらと降ってきました。「えっ、雪??」先生みんなで窓の外を見上げると、それは雪ではなく、桜の花びらだったのです。毎年、幼稚園で一番先に花を咲かせる桜の木が、作品展の準備に追われ、季節を感じる余裕のなかった先生達に、春の訪れを教えてくれたのです。先生達にとって、そして子ども達にとっても慌ただしい季節ですが、大きく深呼吸をして、桜の花びらのようにやさしい気持ちですごしていきたいと思います。



☆視聴覚検査を行います！☆



3学期中に、視聴覚検査を行います。

※視力…2.5mの距離で片目をかくし、Cのマークの切れている方向を答えさせます。

※聴力…3mの距離からささやき声で単語を話しかけます。

検査が終わり次第、結果のご報告をいたします。気になる所見があったお子様は、一度かかりつけの病院に診てもらってください。

☆春先の検査ですと、年少さんや年中さんが、まだうまく言葉で伝えられないことがあるため、3学期に入ってからの検査を行っております。簡単な検査ですが、視力や聴力のトラブルの発見につながっていることも少なくありませんので、検査結果のお知らせを必ず、ご確認ください。

☆ケーブルテレビ放映について☆

先日、湘南ケーブルテレビより依頼があり、年長さんを対象に

『卒園おめでとう！チビッコ大集合』の収録を行いました。



❀3月11日（金） 午後8時～10時 ❀3月22日（火） 午後4時～6時

※湘南チャンネル（CATV・002ch）にて放映予定だそうです。

☆小学校を体験してきます！☆ 2月22日（月）午前中

『小学校ってどんなところなんだろう？』 年長さん全員で、旭小学校・1年生との交流授業に参加してきます。学校の机・椅子を使わせてもらったり、教科書を見せてもらったり、トイシヤ体育館などを見学させてもらったり…。小学校への期待に繋がればいいな…と思っています。

☆ドッジボール大会☆

今週・来週の体操は、学年合同の体操になり、3学年とも指導があります。

内容は、3月に行われるドッジボール大会の練習。

ドッジボール大会の本番は…

年中・少…3月3日（木）、年長…3月10日（木）です。

各学年、何組が優勝するのか…楽しみです！



☆ 今年の冬は、例年にないほどの脚の冷えにやられました。年とともに筋肉がなくなってくると冷え症になってくるとのこと…まさにそうだな～と思い、少しでも筋肉を復活させようと「縄跳び」を始めましたが、100回跳ぶのにも、ひざから下が悲鳴をあげるようになっており…こちらも年を感じずにはいられませんでした（笑）。それでも、まだ、挑戦しようとする気持ちがあるから大丈夫！！と自分に言い聞かせながら、毎日、前向きに頑張っています(^o^)！

次号は、いよいよ今年度最終号… 3/15（火）発行です。 富田